



28.09.2017 – 09:22 Uhr

## **ikr: Stellungnahme an den Landtag betreffend die Abänderung des Gesetzes über die internationale Amtshilfe in Steuersachen**

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 26. September die Stellungnahme betreffend die Abänderung des Gesetzes über die internationale Amtshilfe in Steuersachen verabschiedet.

In der Landtagssitzung vom 5. September 2017 hat der Landtag den Bericht und Antrag zur Abänderung des Gesetzes über die internationale Amtshilfe in Steuersachen (Steueramtshilfegesetz; SteAHG) (Spontaner Informationsaustausch) in erster Lesung beraten und begrüsst. Im Rahmen der Eintretensdebatte wurde die Regierung um nähere Ausführungen zu Steuervorbescheiden ersucht, welchem Anliegen in der gegenständlichen Stellungnahme nachgekommen wird.

Die Stellungnahme kann bei der Regierungskanzlei oder über [www.rk.llv.li](http://www.rk.llv.li) (Berichte und Anträge) bezogen werden.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen  
Markus Biedermann, Generalsekretär  
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100807385> abgerufen werden.